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住民に犠牲を迫る
第３滑走路許すな！

「安倍を倒そう！」の声を成田から

最
高
裁
に
よ
る
強
制
収
用
許
す
な
！　

３･

27
三
里
塚
全
国
集
会
へ
！

黒野匡彦元ＮＡＡ社長の講演弾劾！

これが説明会に怒るこれが説明会に怒る
住民の声だ！住民の声だ！
　　↓↓↓↓↓　　↓↓↓↓↓
「３０万への増便は騒音の拡大」「３０万への増便は騒音の拡大」
「住民が犠牲の上の発展はっっｂいら「住民が犠牲の上の発展はっっｂいら
もない」もない」
「子らに住み続けろとは言えない」「子らに住み続けろとは言えない」

これが第３滑走路に
怒る住民の声だ！
　　↓↓↓↓↓
「もうこれ以上は我慢ならない」
「単なる空港の拡張ではない。
もうひとつ空港を造るようものだ」
「（現在の） 騒音対策も実現して
いないのに議論なんかできない」

　黒野匡彦（くろのまさひこ）成田空港会社（Ｎ

ＡＡ）元社長は、昨日（２月 16 日）、芝山町で

講演を行い、第３滑走路の推進と運用時間の制

限緩和をあからさまに打ち出しました。

　講演会は、利益誘導にひた走る「成田第３滑

走路実現を目指す有志の会」が主催し、芝山町

の芝山文化センターで開かれたものです。

　左記の発言を見て下さい。

　24 時間空港の関西空港を引き合いに、〝成田も

24 時間化しなければ取り残される〟と脅し、〝航

空会社が要望しているのだから受け入れろ〟と

いうのです。住民の立場、住民の視点は全くあ

りません。

　また、「国としても成田の第３滑走路に期待す

るところは大で、日本にとって必要」「これまで

も頭を下げてほふく前進で進んできた」と、国

交省やＮＡＡのホンネを代弁しています。

　国やＮＡＡが形だけでも頭をさげたら、住民

は受け入れなければならないとでもいうので

しょうか。安倍政権が強引に推し進める沖縄の

辺野古新基地建設や原発再稼働と同じやり方で

あり、一体です。

　黒野元社長こそは 2006 年、天神峰の反対同盟

員・市東孝雄さんの農地を奪うため、「裁判所に

よる強制収用」を画策した張本人です。現在は

民間シンクタンクの会長として第三者づらをし

ていますが、文字通り安倍政権の代理人です。

　戦争に向かう安倍政治、市東さんの農地取り

上げ、そして第３滑走路の問題はひとつながり

です。怒りをひとつにして立ち上がるときです。

　私たちは、きたる３月 27 日、「最高裁による

強制収用許すな！　第３滑走路粉砕！　安倍政

権打倒！」を掲げて全国集会を開きます。ぜひ

お集まり下さい。

全国総決起集会
【期日】３月27日（日）
【場所】成田市赤坂公園

主催：三里塚芝山連合空港反対同盟
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「関西空港が追い上げを図って
いる。  成田だけ運用時間はタ
ブーだとはいかない。 エアライ
ンからの要望も出ている」

　↑↑↑↑　
24 時間空港を受け入
れろというものだ！


